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ハイライト:  
・ 「つしまるしぇ」開催 
・ 新生徒会発足  
・ 国際交流イベント参加 
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「つしまるしぇ」 盛大に開催！ 

  ９月29日に「つしまるしぇ」が、津島町岩松商店街で開催され、本校から、家

庭クラブ、広報部、生徒会、ボランティア委員会、チアリーダー部、吹奏楽・合

唱部、茶道部が参加し、イベントを盛り上げました。会場は予想した以上の賑

わいで、企画した側も参加した側も、楽しむことができました。参加団体の代表

者に、「つしまるしぇ」に参加したときの感想も聞いてみました。 

 

 私たち家庭クラブは、「津高つながり防災プ
ロジェクト」の一環として「つしまるしぇ」に参
加しました。夏休みから、販売する防災バッ
クの製作や災害食レシピの研究などを行い
準備をしていたため、当日はたくさんの方々
に来ていただいき、防災バック、災害食とも
に大変良い評価をしていただきました。これ
からも防災に関する研究を頑張ります。 

 

  私たち茶道部は、「つしまるしぇ」での茶会

に向け、一生懸命稽古を積み重ねてきまし

た。当日は、たくさんのお客様にお越し頂き、

大変忙しかったのですが、とても楽しく、ま

た、充実した茶会ができました。お越し頂い

た皆様本当にありがとうございました。 

 

  私たちボランティア委員は地元商店街を盛

り上げるため、準備会議のときから、積極的に

企画を提案しました。当日、私はステージでの

司会を務め、進行を行いました。観客が多く緊

張しましたが、無事成功させることができまし

た。他国の文化に触れることもでき、貴重な経

験ができました。 

 

  準備は初めてのことばかりで苦労しました

が、広報部員全員で協力し、より良いものとす

るために努力したので、「つしまるしぇ」の大成

功に貢献できました。地域の方々との交流も

できたことは大変よい経験となりました。今後

もさまざまなイベントで地域の方々と交流し、

津島町を盛り上げたいと思いました。 

３年 

藤川 晴信さん 

３年 

清家 仁さん 

１年 

梶原 理希さん 

３年 

内山向日葵さん 
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国際交流イベント in 御槇       －9月28日に参加しました！ー 

  津島町御槇の福田百貨店で、カンボジアの方々との国際交流イベントが実施され、本校から７名の生徒が参加しました。カンボジアの

方々はちょうど高校生の学齢であったため、本校生徒も楽しく交流できました。カンボジアの方々は、現状や将来の展望などしっかりとした

考え方を持っており、本校生徒も刺激を受けたようで、有意義な１日を過ごすことができました。 

 お知らせ  10月22日（火）～25日（金） ２年生修学旅行 

 11月９日（土）スポーツクライミングウォール オープニングセレモニー 

ホームページでも情報発信中！ 

全国募集PR動画配信中！ 

https://ehm-tsushima-h.esnet.ed.jp/ 

 10月４日、生徒会役員任命式があり、１０名のメンバーからなる新生徒会が誕生しました。新生徒会を代表し、会長の増
原航太さんは、「学校行事にみなさんの意見を取り入れ、楽しく充実したものに変えていきたい。コネクト（つなぐという意味）
できる生徒会を目標に新生徒会のメンバーで協力し、学校を盛り上げていきます。」と決意を表明しました。 
【新生徒会役員】 
（生徒会長） 増原 航太（２年）              （副 会 長） 梶原 大和（２年）、坂本 くるみ（２年） 
（書   記） 竹田 彩乃（２年）、藤堂 天翔（１年）  （会   計） 坂本 明謙（２年）、山上 有沙（２年） 
（総   務） 山口 祐加（２年）、河野 良夢（１年）、久保田 好（１年） 

新生徒会誕生  －「コネクトできる生徒会」を目指して！ー  

文化祭  11月９日(土) 

 【旧生徒会長３年生西田凱さんからのメッセージ】 

  １年前に生徒会長に就任し、「行動する生徒会・活気ある津島高校をつくる」という目標を掲げ生徒会がスタートしまし

た。初めは何をすればよいか分からず不安でいっぱいでしたが、みなさんに温かく見守られ、同じ生徒会メンバーや先生

方に支えていただいたおかげで、１年間役割を果たすことができました。生徒会活動の中で、私が最も印象に残っている活

動は７０周年記念文化祭です。記念作品を生徒のみなさんの協力を得ながら作成したり、夜遅くまで準備をしたり、苦労は

しましたが、大変印象に残る楽しい文化祭を作り上げることができました。この１年間何度も壁に衝突することがありました

が、その都度、その壁と真剣に向き合い、諦めずに乗り越えようとしたからこそ、今の自分があると思います。生徒会活動

を通じて得られた貴重な体験を残りの学校生活やこれからの人生に生かしていきたいと思います。最後になりますが、私

たちの生徒会がやり残したことはまだまだあると思います。新生徒会のみなさんには、ぜひ私たちの思いを受け継いでい

ただき、充実した学校をつくりあげてください。困ったときにはいつでも相談してください。１年間ありがとうございました。 


